
2022～2023年度  国際ロータリー会長　ジェニファー・ジョーンズ

●会　長　田中　和俊　●副会長　高岡　和也　●幹　事　松元　まや　●編　集　広報・雑誌・IT委員会（公共イメージ）

ロータリーを楽しもう！ロータリーを楽しもう！

例会場 例会日 毎週月曜日 事務局
〒892-0828  鹿児島市金生町3-13-5F
TEL.099（223）9366・FAX.099（239）3504

メール
ホームページ

kchuorc@bi.wakwak.com
http://kagoshimachuo-rc.jp/山形屋７Ｆ社交室

本 日 の
プログラム

前回例会出席率

令和５年５月29日　第2090回例会

週報 No.

52.08%

2063

青少年奉仕フォーラム 青少年奉仕月間５月

田中　和俊

イマジンロータリー！本日は久しぶり
に鹿児島ロータリークラブそして鹿児島
西ロータリークラブの皆様と３クラブ合
同例会が開催できましたこと、本当にう
れしく思います。今回ご担当いただきま
した西クラブの皆様におかれましては、合同例会の段取
りをしていただき、誠にありがとうございます。私は鹿
児島中央ロータリークラブ第 46 代会長の田中和俊と申
します。西クラブさんには昨年の６月の例会に、そして
鹿児島クラブさんには７月最初の例会にメーキャップに
参りましたので、覚えている方もいらっしゃるかもしれ
ません。職業分類は司法書士、ロータリー歴は 14 年で
あります。どうぞよろしくお願い致します。
鹿児島クラブさんは 70 周年、西クラブさんは 60 周年
と立派な周年事業を無事盛大に終えられ、また山ノ内文
治ガバナー年度もあと少しということで、今はホッとさ
れている時期かと思います。中野会長、堂薗会長も今年
度は本当にお忙しい１年であったかと思います。会長年
度が同期ということで、会長幹事会等でお二人とも親し
くお話させていただいておりますが、とてもご立派なお
二人ですので、おそらく周年事業に合わせて満を持して

の会長就任であったかと思います。私はと言いますとう
ちのクラブは 46 年目で特に大きな行事もないから田中
にでもできるだろうということで選ばれた会長でありま
した。コロナもある程度落ち着いて、大きな事業もなく
毎年やるべき事業を淡々とこなしてきた１年でありまし
たが、毎週の例会、忘年家族会など当たり前のことを当
たり前にできることがとても尊く思える１年でありまし
た。
同じ山形屋で例会を行う３クラブが、またこうして合
同例会を開催できますこと、本当にありがたいと思って
おります。約３年ぶりかと思いますが、３年前は中央ク
ラブが担当でしたので、私がＳＡＡを務めました。その
頃、すでにコロナのニュースは出ていましたが、まさか
こんなにも大変なことになるとは思ってもみませんでし
た。しかしこうしてなんとか苦難を乗り越え合同例会を
開催できましたことに感謝しますとともに、今後も３ク
ラブ仲良く、鹿児島市内グループ、そして第 2730 地区
をリードしていく存在であり続けたいとさらに強く思い
ます。最後に３クラブの今後益々の発展と皆様方のご健
勝をご祈念申し上げまして私のご挨拶とさせていただき
ます。今夜は大いに飲んで語りましょう。本日はよろし
くお願い致します。

３クラブ合同例会会長挨拶３クラブ合同例会会長挨拶

鹿児島ロータリークラブ会長　中野　寿康

　鹿児島ロータリークラブの会長を務めて

おります、中野寿康と申します。

　コロナが一段落し、このように 3クラブ

合同例会ができますことを大変うれしく思

います。同じ山形屋を例会場とする 3クラブは共に助け

合い励まし合いながらロータリー活動を続けなければな

りません。そうそう、いつぞや私共の例会を始めようと

したとき、プロジェクターが故障しまして、急遽、中央

クラブさんのプロジェクターをお借りしたことがありま

した。その節はありがとうございました。当に助け合い

ながらということでしょう。

　さて、鹿児島ロータリークラブは 1952 年 10 月 10 日

に福岡、熊本両クラブをスポンサーに発足いたしました。

チャーターメンバーは 26 名、翌 28 年 1 月に RI の承認

を受けまして今年で 70 年を迎えました。周年事業につ

きましては市内グループの各ロータリークラブには大変

お世話になりました。また、その周年の年に山ノ内ガバ

ナーを輩出することができました。鹿児島ロータリーク



ロータリーソング：「奉仕の理想」
会長の時間：鹿児島西RC会長　堂園　光一郎君
・出席報告　鹿児島RC会長　中野　寿康君
　　　　　　鹿児島中央RC会長　田中　和俊君
＜懇親会＞
開宴のことば・挨拶：鹿児島RC会長　中野　寿康君
ご歓談	
次年度ガバナー補佐・会長・幹事挨拶
　鹿児島市内Bグループ
　有川　達也　次年度ガバナー補佐　
　鹿児島ＲＣ　　　谷口　　学　会長E
　鹿児島西ＲＣ　　有村　春房　会長E
　　　　　　　　　久永　忠範　幹事E

　鹿児島中央ＲＣ　高岡　和也　会長E
ロータリーソング：「手に手つないで」
閉会のことば：鹿児島中央RC会長　田中　和俊君

次回例会　令和５年６月５日（月）
ゲスト卓話「鹿児島の魅力を活かした映画製作の可能性」

女優・映画プロデューサー　小川　夏果　様

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2089回例会 51名 25名 52.08%
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ラブとしましては 2010 年度の伊藤ガバナーに続き、6人

目のガバナーとなりました。これは我々の誇りでありま

すし、ガバナーはじめ、会員も本当に大変だったと思い

ますが、地区大会、周年事業と充実した年を過ごして参

りました。約あと一か月こんな素晴らしい充実した会長

職はあと 1、2年引き続きしたいところではありますが、

人材豊富な我がクラブはあとがつかえておりますので残

念ながら会長は 6月で引きたいと思います。

　鹿児島西ロータリークラブさんも今年は 60 周年をお

迎えになりおめでとうございました。西クラブ所属で

2000年度にガバナーをされた海江田卓さんは元々国語の

先生だったとお聞きしましたが、永い間MBCラジオの

脚本、スクリプトをお願いしておりましたし、実は家が

明和で裏庭を挟んで非常に近かったこともあり、ロータ

リーの教えばかりではなくいろいろと教えて頂いたこと

を思い出します。また山下皓三パストガバナーには伊藤

ガバナー年度、ガバナー補佐をしていただき、そのとき

そんな役職があったのかわかりませんが、私は副補佐と

いうことでいろいろ教えていただいたことを思い出しま

す。奥様が元MBCにいらっしゃったこともこの時知り

ました。

　鹿児島中央ロータリークラブさんとの思い出は何と

いっても当時ＭＢＣの社長だった竪山さんが所属されて

いたということです。竪山さんは 2006 年度中央ロータ

リークラブの会長をされていますが、大変ロータリーに

も熱心でお忙しくて例会に出席できないときは必ずメイ

キャップをされていました。私も少しだけメイキャップ

のお手伝いをさせていただきました。そのときが私にとっ

てのロータリーとの初の接触だったように思います。

　このような 3クラブ合同例会のときにお世話になった

方々の話をできるのも楽しみのひとつです。両クラブに

関する話はまだまだあるのですが、わたしの話はこのあ

たりで終わらせていただきます。本日はよろしくお願い

します。


